

**PDVSA debería
aportar al país
el **TRIPLE** de
INGRESOS**

**¿Dónde están las 227.945 viviendas
que debían estar listas hasta hoy?**

Producción Petrolera

1998 3,5 millones de barriles diarios **sin contar con** la Faja Petrolífera del Orinoco

2013 Sólo 2,6 millones **incluyendo** 400 mil barriles diarios de la Faja, lo que implica una **caída** de un **40%** en la producción de las áreas “tradicionales”

Productividad por Empleado

1998 42 mil empleados: **83** barriles diarios por cada trabajador

2013 Número de empleados aumentó a casi el **triple** con **111** mil: productividad es apenas una **cuarta parte**, con **23** barriles diarios por cada trabajador

Gastos Totales

1998 \$5.500 millones: gasto promedio por cada barril producido **4 dólares**

2013 Aumentaron hasta **\$23.000 millones**, se multiplicó por 6 el gasto promedio por cada barril hasta **24 dólares**

Exportación Petrolera

1998

3 millones de barriles diarios

2013

Sólo 1,8 millones, de esos apenas 800 mil se venden a precios internacionales, del resto se están enviando unos 500 mil a China a precio desconocido, y lo demás casi se “regala” en acuerdos con Cuba, PetroCaribe y otros

Y por si fuera poco...

PDVSA está importando 160 mil barriles diarios en derivados con un gasto de **\$8.200 millones** anuales

Debido a la inmensa deuda financiera que actualmente totaliza unos **\$43 mil millones**, tiene que pagar unos **\$4.100 millones** en intereses al año

Ingreso Neto 2013: \$34.000 millones

Debería ser más del **TRIPLE**

Si estuviéramos exportando los **3 millones** de barriles que teníamos en **1998** a precios internacionales, en lugar de seguir “**regalándolo**” a los “**panas**” del Gobierno, el ingreso de PDVSA debería ser:

\$110 mil millones al año

¡Están RASPANDO LA OLLA!